



Letzter Förderbescheid aus dem "Goldenen Plan Havelland 2010" wurde überreicht

Landrat Dr. Burkhard Schröder informierte sich beim Vereinsvorsitzenden Harald Klos (li.) über die Bauvorhaben und Fortschritte auf dem Sportplatz des SV Grün-Weiß Brieselang.

13.07.2010

Pressemitteilung 105/2010

Das vom Kreis in eigener Regie und Verantwortung aufgelegte Sportstättenförderprogramm "Goldener Plan Havelland 2010" ist komplett angelaufen. Gestern wurde der letzte Förderbescheid an den SV Grün-Weiß Brieselang übergeben, 300.000 Euro wurden insgesamt Sportvereinen und Kommunen im Landkreis zur Verfügung gestellt.

Im Jahr 2009 legte der Landkreis Havelland zum ersten Mal ein eigenes Sportstättenförderprogramm auf. Ziel des "Goldener Plan Havelland" genannten Programms war es, den Sportvereinen bzw. Kommunen finanzielle Unterstützung beim Neu- bzw. Ausbau oder bei der Erhaltung der Sportstätten zu geben, die in anderen Förderprogrammen - zum Beispiel dem Landesprogramm "Goldener Plan Brandenburg" - nicht bedacht werden können. 700.000 Euro wurden dafür 2009 bereitgestellt. In diesem Jahr konnte das Programm, wenn auch auf 300.000 Euro reduziert, fortgeführt werden.

Am gestrigen Montag überreichte Landrat Dr. Burkhard Schröder in Brieselang den letzten von insgesamt fünf Förderbescheiden in der Förderperiode 2010. Insgesamt 60.000 Euro wurden dem Verein SV Grün-Weiß Brieselang übergeben. Die Zuwendung soll helfen, auf dem vereinsgenutzten Fichte Sportplatz ein neues Umkleide- und Sozialgebäude zu errichten. Bisher mussten die inzwischen fast 400 Sportler im Verein ein altes und kleines Gebäude aus dem 60er Jahren und zwei Umkleidecontainer nutzen. Dr. Schröder ergriff bei der Übergabe auch die Gelegenheit, sich von den bereits abgeschlossenen und noch geplanten Bauvorhaben auf dem Sportplatz zu informieren. Dabei zeigte sich, dass der Verein bereits 2009 vom "Goldenen Plan Havelland" partizipieren konnte, als der Landkreis Havelland die Errichtung einer neuen Flutlichtanlage auf dem Fichte Sportplatz unterstützte.

Insgesamt fünf Vereine bzw. Kommunen wurden 2010 mit Mitteln auf dem "Goldenen Plan Havelland" bedacht. Neben Grün-Weiß Brieselang war das außerdem der SV Blau-Gelb Falkensee, dem 105.000 Euro für die Sanierung des Rasenplatzes, der Ergänzung der Ballfanganlagen und die Sanierung des Sanitärbereichs im Sozialgebäude zuerkannt wurden. Der FSV Optik Rathenow erhielt 65.000 Euro für die Tribünensanierung im Stadion am Vogelgesang. Die Stadt Premnitz kann mit einer Zuwendung von 50.000 Euro die energetische Sanierung der Judohalle am Dachsberg in Angriff nehmen. Der TSV Schönwalde 03 e.V. letztendlich erhielt 20.000 Euro, die in die Sanierung des Tanzparketts in ihrer Sportstätte fließen. Laut Förderrichtlinie konnten bis zu 66 Prozent der Investitionsmaßnahme als Förderung des Landkreises erfolgen. Der Landrat äußerte die Hoffnung, trotz schlechter werdender finanzieller Ausstattung des Kreises

das Förderprogramm "Goldener Plan Havelland" in den kommenden Jahren auf dem 2010 festgesetzten Niveau fortsetzen zu können.

Landrat Dr. Burkhard Schröder informierte sich beim Vereinsvorsitzenden Harald Klos (li.) über die Bauvorhaben und Fortschritte auf dem Sportplatz des SV Grün-Weiß Brieselang.

[Zurück](#)